
他の部会と情報共有をはかる意見 
【都市・防災・環境部会に関連する他部会での意見】 

部会 発言内容 答申イメージ 

都市・防災・

環境部会の

状況 

自治・共生・活力

部会より 

・区は、IＣTを重点施策として創業支援をしているが、既存の事業所の継 

 続について支援を検討してもらいたい。若い人が中野で事業を継続した

いと思えるようなまちづくりをしてもらいたい。 

・用途地域が変更になって事業所は建物の建替えできず、事業拠点を移す 

 ということがある。区は、用途地域の見直しを検討してもらいたい。  

区内事業者が継続的に事業活動を行うこと

で、地域経済が活性化している。 

同様の発言 

なし 

健康・医療・福祉

部会より 

・新しいまちづくりや学校統合などのインフラ整備にあたり、福祉のこと

も踏まえて検討を進めていくと良い。 

すべての区民が利用しやすいまちづくりが行

われている。 

同様の発言 

なし 

【他部会に関連する都市・防災・環境部会の意見】  

部会 発言内容 答申イメージ 
共有先の 

部会の状況 

自治・共生・活力

部会へ 

・ワンルームマンションに住む若年層や外国人は、町会などのコミュニテ

ィに属さない人が多いので、地域とつながる支援があると良い。 

単身世帯の若年層や外国人が、地域コミュニ

ティに参加している。 

同様の発言 

なし 

・相続などで住宅が細分化されることで、単身者用の住宅が増え、高齢者

の孤独死も増加しているので、地域の見守りなどの支援が必要である。 

一人暮らしの高齢者が、地域で孤立せずに暮

らしている。 

同様の発言 

あり 

・中野の駅前には１，０００店以上の飲食店があり、外国人の来訪者も増

えている。選択肢がたくさんあるというイメージを大事にする必要があ

る。 

・中野にはサブカルだけでなく伝統文化もある。一つに絞られない、可能

性が高いまちとしてのイメージを大切にする必要がある。 

世界中の人が訪れ、サブカルチャー、飲食街、

伝統文化など、中野ならではの多彩な魅力を

楽しんでいる。 

同様の発言 

あり 

・今、地縁や地場のつながりを求められているので、地域の人がつながれ

る仕組みが必要である。 

いつでも誰でも、新たに地域コミュニティに

参加することができる。 

同様の発言 

あり 

・坂が多い地域などがある。高齢者の近くに、すぐに買い物に行ける商店

街や商店が必要である。 

歩いて買い物に行ける身近な商店街 

 

同様の発言 

あり 

・商店はものを売るだけでなく、そこで話をするとか、子どもが買い物を

通して、最初に社会に触れる体験ができる場でもある。商店街の活性化

が必要である。 

区民の交流と、子どもの社会体験の場として

の商店街 

同様の発言 

あり 
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